

365 renungan

Mengisi kemerdekaan bangsa

1 Petrus 2:11-17

Hiduplah sebagai orang merdeka dan bukan seperti mereka yang menyalahgunakan kemerdekaan itu untuk menyelubungi kejahatan-kejahatan mereka, tetapi hiduplah sebagai hamba Allah.

- 1 Petrus 2:16

Sebagai bagian dari suatu bangsa, orang Kristen seharusnya peduli terhadap kehidupan bangsa dan negaranya. Petrus memberikan beberapa nasihat kepada kita di dalam hal hidup bernegara. Tunduklah karena Allah kepada semua lembaga, baik kepada raja maupun pemegang kekuasaan tertinggi (ay. 13-14). Artinya, Tuhan mau kita mendukung pemerintahan dalam membangun bangsa. Lalu hormatilah raja (ay. 17), jangan menjelek-jelekan pimpinan bangsa kita. Dan yang terakhir, kasihilah saudara-saudaramu (ay. 17), yakni menghargai sesama dalam segala kebhinnekaannya.

Sebagai orang yang hidup sebagai bangsa yang merdeka, kita jangan menyalahgunakan kemerdekaan dengan hidup tidak peduli terhadap negara. Sebagai orang yang telah dimerdekan oleh Kristus, kita jangan hidup dengan bermain-main di dalam dosa. Kemerdekaan yang diperoleh seharusnya bisa dipertanggungjawabkan dan dipakai untuk tujuan-tujuan yang konstruktif dan positif, bukan destruktif dan negatif. Kemerdekaan seharusnya dimaknai dengan membuat kehidupan di muka bumi ini semakin damai dan sejahtera.

Bagaimana cara kita mengisi kemerdekaan? Pertama, menghormati pemimpin bangsa dan mendukung mereka. Kedua, lakukan hal-hal yang bermanfaat dan yang membangun bangsa ini, misalnya, tepat waktu membayar pajak, berpartisipasi dalam pembangunan pendidikan, sosial kemasyarakatan atau kesehatan, atau Anda bisa juga menciptakan iklim kondusif di tempat Anda tinggal sehingga aman sentosa. Jangan suka menyerobot lampu merah, jangan memainkan handphone ketika mengendarai mobil, itu juga membuat kota kita lebih tertib. Contoh-contoh ini merupakan tindakan yang membangun moril dan budaya bangsa yang baik.

Saudaraku, mari kita renungkan sekali lagi. Kita menerima kemerdekaan dari dosa karena Kristus telah berjuang untuk kita. Karena itu, hormati Kristus sebagai Tuhan dalam hidup kita. Hendaklah kita berusaha menyenangkan dan menyaksikan nama-Nya. Sebagai warga negara Indonesia, kita menerima kemerdekaan karena perjuangan para pahlawan yang mengorbankan jiwa raga demi bangsa kita. Karena itu, mari kita isi kemerdekaan dengan sikap yang proaktif dalam membangun bangsa ini.

So, sebagai pengikut Kristus, ayo berperan dalam mengisi kemerdekaan bangsa Indonesia. Tunjukkan juga sumbangsih Anda yang berguna dan membangun kehidupan gereja dan kekristenan. Salam merdeka.

Refleksi Diri:

- Bagaimana selama ini Anda menyikapi kemerdekaan bangsa sebagai seorang warga negara Indonesia?
- Apa yang ingin Anda lakukan untuk mengisi kemerdekaan bangsa Indonesia?